



TRASCENDIÓ

Que quienes estuvieron una hora ayer en Palacio Nacional fueron **Andrea Chávez** y **Arturo Ávila**, los voceros de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, que interrogados por reporteros sobre el motivo de la visita dijeron haber ido con la gente de comunicación “a hacer equipo con la Presidenta”, sin precisar con quiénes se reunieron. Lo que sí dejó en claro la de Chihuahua es que no se habló sobre el coordinador de los senadores guindas, **Adán Augusto López**.

Que donde no podrán eludir el tema es en la Comisión Permanente, después de que la oposición pidió discutir hoy el caso de **Hernán Bermúdez**, el tabasqueño acusado de liderar la banda *La Barredora*, y sus vínculos con el senador **Adán Augusto López**. Sin embargo, la 4T está lista para el debate y ha adelantado que responderá exigiendo a las panistas **Margarita Zavala** y **Lilly Téllez** que

hablen... sobre la tragedia en la Guardería ABC. Bueno.

Que hoy la Segunda Sala de la Suprema Corte emitirá un voto en su última sesión para desempatar el caso de **Lorenzo Córdova**, ex presidente del INE, quien busca que su nombre no aparezca en los libros de texto donde se menciona que se burló de un indígena, mientras que la ministra **Yasmín Esquivel** resolverá si dos togados de la Primera Sala están o no impedidos para conocer el caso de **Emilio Lozoya**, a quien la periodista **Lourdes Mendoza** quiere que se le condene vía civil por difamación a raíz del tema Odebrecht.

Que tres semanas de silencio después, el secretario de organización de Morena, **Andy López Beltrán**, reapareció en las redes sociales para informar que pagó 7 mil 500 pesos por noche, con desayuno incluido, en el hotel donde se hospedó durante sus vacaciones en Japón, y aprovechó para acusar a sus detractores, sin aclarar si internos o externos, de seguirlo para fotografiarlo y hostigarlo, siendo que él informó a su presidenta de partido, **Luisa María Alcalde**, que tomaría un descanso debido a sus “extenuantes jornadas de trabajo”, como la campaña de Durango. ■